

Preuve et attestation de développement professionnel

60e Congrès de la SPHQ en 2022



Description:

Le 60e congrès de la SPHQ est en formule hybride, en présence et virtuel, et se déroule les 27 et 28 octobre 2022. Au menu : deux conférences, des ateliers sur l'histoire, la didactique, la pédagogie, la géographie et l'univers social et un salon des exposants. Le congrès annuel de la Société des professeurs d'histoire du Québec est un rendez-vous incontournable pour ceux et celles qui désirent être au fait des dernières nouveautés dans le domaine de l'enseignement de l'histoire. La Société des professeurs d'histoire du Québec (SPHQ) a pour mission de promouvoir l'enseignement de l'histoire au Québec sous tous ses aspects, auprès de ses membres et de la population en général et de contribuer à assurer la transmission de l'information et le développement des professionnels de l'enseignement.

:

Badge attribué à : Rachel Valois

<https://www.cadre21.org/membres/rachel-valois-collegeletendre-qc-ca>

Date d'obtention : 2022-10-31 13:18:44

60e Congrès de la SPHQ en 2022

1 - À combien de journées avez-vous participé au congrès?

2 journées (reconnaissance de 12h en mode présentiel ou 8h en mode virtuel)

2 - À quel titre avez-vous participé au congrès?

Participant.e

3 - Quel est votre événement (atelier, conférence, etc.) coup de cœur du congrès?

La Wehrmacht et ses prisonniers de guerre soviétiques, 1941-1943 Martin Destroismaisons (enseignant)

Très intéressant!!

Ainsi que Saladin et la réaction musulmane aux Croisades - Raphaël Weyland (historien): Très très intéressant.

4 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement?

En ce qui concerne l'atelier sur la Wehrmacht, je garde en tête le sort que réservait les Allemands aux prisonniers russes. Cela peut certainement expliquer ensuite la suite des choses en Allemagne lors de la guerre froide.

En ce qui concerne les Croisades, j'ai adoré avoir la perspective arabe du sujet. C'était pertinent, instructif et percutant.

Tout cela sera réinvestit dans mes cours de monde contemporain en 5e secondaire.

5 - Avez-vous découvert ou expérimenté du matériel pédagogique pertinent pour votre pratique lors de la visite du salon des exposants? Si oui, lesquels?

Non, malheureusement. Le matériel pédagogique est un peu déficient en monde contemporain.